

そでさき まち協 たより

袖崎小学校PTA会員

(平成26年4月現在)

会員数35名/児童数46名(袖崎小学校)

駅伝袖崎チーム結団式&激励会

10月12日、駅伝袖崎チーム(阿部勝監督・土3)で、19日に開催の第37回村山市一周駅伝競走大会の結団式・激励会を開催しました。

結団式では袖崎地域地区長会石川眞一会長(本1)から激励のことばが贈られ、監督より各区間の選手へゼッケンが授与されました。続いて、選手を代表し、東コース1区を走る袖崎小6年の阿相大偉選手(本3西)より力強い決意表明があり、大会では上位を目指しチーム一丸となって襷をつなぐことを誓いました。

なお、大会の結果については、この度一緒に配布の『そでさきまち協たより号外版』をご覧ください。

(駅伝袖崎チーム・まち協公民館部会)

エアバレー練習会スタート

10月2日から袖崎小学校体育館でエアバレーの練習会が始まりました。11月16日に市民体育館で開催される第5回山形県エアバレー大会への参加に向けた練習会で、大会での上位入賞を狙いみんなががんばっています。

11月13日までの期間毎週火・木曜日午後7時30分から練習していますので、興味のある方はぜひご参加ください。

(袖崎まちづくり協議会公民館部会)

五十沢地区で防災訓練を実施

10月26日、村山市防災の日に五十沢地区の自主防災会を対象に防災訓練を実施しました。

五十沢地区での訓練実施は平成18年以来。五十沢地区防災部会委員を中心に地区長と協力して訓練への打合せを行い当初の計画どおり避難集合訓練、応急手当・避難搬送訓練、心肺蘇生法・AED訓練、脳卒中についての講話、119番通報(衛星電話取扱い)訓練、小型ポンプ・小型発電機操作訓練、消火器の使用訓練など、地区の実情に合わせた訓練を行いました。消防団や消防署員が講師となり、必要な対処法を参加者が訓練を通じて体験。

婦人消防クラブは炊き出し訓練、第七分団は火災防御訓練を実施しました。また、今年五十沢地区と



交流している芸工大交流サークルMAGの会員6名が訓練に参加。防災意識の高揚にたいへん有意義な訓練となりました。皆さん大変ご苦労さまでした。今後とも引き続き日頃の防災への心がけをお願いします。

寒くなり各家庭でも火気の使用が増える季節です。秋季火災予防週間も11月9日~15日の間実施されます。火を取り扱う際は十分ご注意ください。

(袖崎まちづくり協議会防災部会)

そでさき元気っ子実行委員会総会

10月8日、そでさき元気っ子実行委員会(代表永井清隆・土5)の総会を開催しました。総会では、昨年度の事業及び会計報告や今年度の事業計画及び収支予算などについて協議をおこない承認されました。

今後も元気っ子では、落語会や冬のスキー教室、チューブスライダー体験など、多様な楽しいイベントを開催していく予定です。(そでさき元気っ子実行委員会)

『だがしや楽校・柳家小ゑん落語会』

11月15日(土)午後2時~開演
(午後1時20分~開場&だがしや開店)

会場: 溪永寺本堂(土生田5)

チケット: 大人500円(高校生以下無料)

取扱い所: 袖崎地域市民センター・溪永寺

お知らせ

袖崎柔道スポーツ少年団大活躍！

10月5日、山形県少年少女スポーツ交流大会が山辺町武道館で開催され、また、10月13日（体育の日）には、村山市総合体育大会柔道競技が村山市武道館で開催され、スポ少児童らが多くの入賞を勝ち取りました！おめでとうございます！！

＜山形県少年少女スポーツ交流大会＞

団体 女子 3位 東北大会出場

永岡真優 安達鈴音 能登佳音
森 美咲 吉田真己

＜村山市総合体育大会 柔道競技＞

団体 低学年 優勝 Aチーム 吉田夏生 森虎良稀
安達剛哉 笹木理翔



3位 Bチーム 笹原悠雅 森 逢志
能登脩太 森 慶俊

森 亮杜 森 珀虎
高学年 3位 富樫 招 安達秀也 森 清風

宮古 瑛 森 壮汰
女子 優勝 Aチーム 永岡真優 安達鈴音

能登佳音
2位 Bチーム 六沢百花 吉田真己

森 美咲 笹原羽藍

個人 1年 2位 森 珀虎
2年 3位 森 慶俊
3年 2位 吉田夏生
3位 安達剛哉 金子聖奈

5年 男子 3位 安達秀也
女子 優勝 安達鈴音 2位 森 美咲
3位 吉田真己

6年 女子 優勝 能登佳音 2位 永岡真優
(袖崎柔道スポーツ少年団)

11月の主な行事予定

- 5日 JR袖崎駅見回り活動最終日
- 10日 民生委員児童委員定例会（市民センター）
- 10日 福祉部会後期事業打合せ会議
- 11日 保健委員会（市民センター）
- 15日 そでさき元気っ子落語会（溪永寺）
- 16日 県エアバレー大会（市民体育館）
- 下旬 市建設課除雪会議（市民センター）
- 毎週火木13日迄エアバレー練習会（袖崎小学校）



熊の出没にご注意ください

10月22日午前7時半ごろ、本飯田5地区内の林道高来沢線付近で、熊2頭を目撃したとの情報が寄せられました。目撃者によると、熊は体長約1.3mと約70cmで親子とみられ、林道を横切り林の中に入っていったとのこと。

市環境課で目撃現場付近2箇所に『熊注意看板』を設置していますが、市内の他地域でも農作物への被害や目撃情報が相次いでおります。

キノコ採りシーズンを迎え山に入る機会も増えますので、ラジオや鈴など音の出る物を身に付ける、食べ残しやゴミを山に残さない、など十分に気を付けてください。

なお、熊に関する情報は下記まで連絡をお願いします。

- ・村山市環境課 TEL55-2111（内線244）
- ・袖崎地域市民センター TEL58-2001

雑がみ回収

村山市で今年度2回目の雑がみ回収をします。**袖崎地域は、11月30日です。**午前8時まで各地区ゴミステーションに出してください。

なかよしルーム

まだセンターに入っていないお友だち(0~2才)へ

今月も、袖崎児童センターで、なかよしルームがあります。お家の人と一緒に、センターのお友だちと触れ合って仲よしになりませんか。

11月は26日(水)…8:30~10:30

ご近所のお子さんにも声をかけて一緒に遊びましょう

袖崎児童センター